



19 de enero de 2017

Estimada Comunidad Universitaria:

Se comunica que mañana viernes, **20 de enero, a las 13.30h**, se pondrá en servicio la **nueva cafetería ubicada en la Facultad de Economía y Empresa**.

Deseamos destacar que las referidas instalaciones pretenden contribuir a la creación y mejora de espacios adecuados para la convivencia y disfrute de la vida universitaria, y que son fruto de la integración de las instalaciones previas de cafetería y comedor, que permanecían segregadas. El resultado obtenido es un nuevo tipo de establecimiento, de gran amplitud, que además de permitir una gestión más eficiente, elimina barreras, genera diferentes ambientes e incrementa la variedad de los servicios ofrecidos a los usuarios, que nace con la intención de ser un referente del Campus de Espinardo, donde todos los universitarios se sientan bien acogidos.

Entre las opciones ofrecidas, además de los clásicos propios de una cafetería (bocadillos, bebidas, bollería, platos combinados, etc), se incluyen nuevas modalidades entre las que cabe destacar:

- Bufé de Ensaladas
- Bufé de Pastas
- Oferta de Menú Social
- Menú diario servido por camareros en mesa
- Menú diario y platos sueltos en autoservicio
- Gran oferta de postres caseros
- Línea autoservicio independiente que se habilitaría para cubrir necesidades de restauración para asistentes a congresos, cursos, etc, donde se serviría menú pactado con la organización
- Preparación y servicio de desayunos de trabajo, etc

Estamos seguros de que el nuevo concesionario pondrá todo su empeño y experiencia en hacer de la nueva cafetería un lugar de disfrute y ocio, que además permita cubrir las necesidades generadas por actividades académicas y sociales extraordinarias que enriquecen aún más la vida universitaria.

Aprovecho la ocasión para enviar un cordial saludo e invitar a toda la comunidad universitaria a su inauguración mañana viernes.

José M^º Abellán Perpiñán.
Vicerrector de Economía, Sostenibilidad y Ciencias de la Salud.